

# STANDKOPIE

Projekt: KASIMIR

Erstellt am:

Bearbeiter:

Standkopie-Nr.:

Farbe | Color: 2c

Maße | Dimensions: ca. 50x7 mm

Druckgröße | Printingsize: 1:1



## »KASIMIR

Design: PINKEYE, Antwerpen

**Käsereibe**

**Cheese Grater**

Maße: 99 x 153 x 66 mm

Dimensions: 3.9x6.02x2.6 in.

KASIMIR stellt seine Stacheln auf und reibt Parmesan, Gouda und Co. in feine Streifen für leckere Pizza, Nudelgerichte oder Gratins. Der kleine Igel ist die perfekte Symbiose von Design, Funktion und Emotion und ein kleines Schmuckstück für Tisch und Küche. Das ideale Accessoire für alle, die gerne selbst kochen und frische Zutaten lieben.

KASIMIR perks up his quills to finely grate parmesan, cheddar & co. for pizzas, pasta and gratins. The little hedgehog is the perfect symbiosis of design, function and feeling – and an attractive addition to any table or kitchen. The ideal accessory for everyone who loves to cook and is devoted to fresh ingredients.

3079

Für alle Artikel sind Schutzrechte angemeldet. Nachbildungen sind verboten und werden von uns verfolgt. Bedruckte Kunststoffteile sind bis 60°C spülmaschinengeeignet.  
All rights reserved under copyright law. Law provides severe civil and criminal penalties, for copyrighting, imitating and plagiarism. Printed plastic parts are dishwasher suitable till 60°C.